
        CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO 
          Estado do Rio Grande do Sul 

   Sessão Ordinária realizada no dia 11/04/2017 

      BOLETIM Nº  015-01/2017 

                   E X P E D I E N T E 

******************************************************************************* 

PODER EXECUTIVO: 
 
- PL nº 40-01/2017 – Altera o inciso II, do art. 1º da Lei nº 9.209/2013, que 
autoriza o Poder Executivo a permutar imóvel de propriedade do Município de 
Lajeado por imóvel de propriedade de P.A.P. Consultoria de Investimentos 
Ltda, e dá outras providências. 

 
- PL nº 41-01/2017 – Institui o serviço de transporte escolar para os alunos da 
rede municipal de ensino e dá outras providências. 

 
- PL nº 42-01/2017 - Dispõe sobre normas específicas em matéria de licitação e 
contratos administrativos no âmbito do Município de Lajeado, e dá outras 
providências. 

 
- PL nº 43-01/2017 - Autoriza o Município a receber em doação o valor de R$ 
41.230,00,  e dá outras providências. 

 
- Ofício nº 193-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº 004 -01/2017,  sobre 
as obras da calçada de passeio da Av. Pedro Theobaldo Breitenbach. 

 
- Ofício nº 197-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  017-01/2017,  sobre 

auxilio as entidades protetores de animais. 

 
- Ofício nº 203-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº 308 -01/2017,  
previsão de colocação dos tachões de sinalização na Rua Carlos Spohr Filho, 
entre os dois quebra-molas existentes próximo a creche e a associação de 
funcionários da BRF. 
 

- Ofício nº 204-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº 276-01/2017, sobre 
o benefício anual para os Agentes Comunitários de Saúde.  

 
- Ofício nº 205-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  311-01/2017,  
motivo as cestas básicas são entregues a pessoas carentes no período de 3 em 3 
meses, tendo em vista que muitos deles possuem crianças pequenas em casa, e 



se solicitam a mesma é porque não tem condições financeiras para comprar seus 
alimentos. 
 

- Ofício nº 206-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº 260-01/2017, 
instalação de uma Academia ao ar livre, junto a Praça de Lazer, na Rua Rio 
Grande do Norte, Bairro Universitário. 

 
- Ofício nº 207-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº 141-01/2017,  
instalação de uma academia ao ar livre em Alto Conventos.  
 

- Ofício nº 209-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº 174-01/2017, 

possibilidade de fazer uma parceria entre Município e os munícipes, onde o 
Município, de um lado, entra com material e, de outro, os moradores com a 
mão de obra, com o objetivo de  fazer calçadas de passeio nas áreas públicas, 
tais como: praças, projetos, creches. 
 
Ofício nº 168-01/2017 sobre o plantio das árvores na esquina das ruas Benjamin 
Constant com Santos Filho.  

 
- Ofício nº 210-01/2017 - SEAD – Em atenção aos  Ofícios: 
Nº  093-01/2017 – sobre anteprojeto que Cria no Município de  Lajeado o 
Programa de Redução Gradativa de Número de Veículos de Tração Animal. 
 
Nº  100-01/2017- sobre a castração de animais no Centro de Zoonozes. 
 
Nº  101-01/2017-  a possibilidade de alterar o Decreto nº 6.821 de 13 de abril de 
2007, que quando tenha que se fazer um transplante ou compensação ambiental 
leve se em conta a possibilidade deste ser feito em municípios que se 
emanciparam de Lajeado: Forquetinha, Santa Clara, Marques de Sousa e outros, 
em virtude de hoje o município possuir apenas 81 Km². 
 
Nº  103-01/2017- que fiscalize o acúmulo de água e do mau cheiro que se 
encontra em frente ao prédio de nº 127, assim como em frente a casa de nº 109,  
localizados na Rua Norberto D. Schmatz, Bairro Moinhos. 
 
Nº  108-01/2017-  sobre empresa cadastrada e autorizada a recolher ou até 
reciclar lâmpadas  visto que a partir de março será norma que todas as 
empresas que vendem lâmpadas terão que adotar a política reversa de 
lâmpadas. Fato esse positivo, será um impacto ambiental benéfico, visto que 
hoje em muitos casos há descarte em lixo comum nas cidades. 
 



Nº  111-01/2017-  sobre a implantação de um programa de neutralização de 
carbono, onde o foco é compensar a emissão de gás carbônico por parte do 
mesmo, com o plantio de árvores na cidade. 
 

- Ofício nº 211-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  307-01/2017 
instalação de alguns bancos e uma academia ao ar livre na praça pública 
localizada no final da rua Marino Mario Sudbrack – Moinhos. 
 

- Ofício nº 212-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  223-01/2017 
providencias quanto ao transporte de usuários do posto de saúde do Bairro 
Morro 25, que não possuem meio de locomoção e necessitam de atendimento na 
UPA. 
 

- Ofício nº 216-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  159-01/2017 , que 
seja notificado o proprietário do terreno localizado na Rua dos Plátanos nº 43, 
no bairro Montanha, e que sejam tomadas as devidas providências quanto ao 
mesmo. 
Ofício nº 161-01/2017 - que notifique o proprietário do terreno, localizado na 
Rua Nossa Senhora de Lourdes, ao lado da casa de nº 177, no Bairro 
Universitário, para que o mesmo providencie a limpeza e roçada da área, pois a 
vegetação está altíssima. 
 

- Ofício nº 218-01/2017 -SEAD – Em atenção ao Ofício nº  237-01/2017  sobre 
a contratação emergencial do cargo de Geólogo. 
 

- Ofício nº 220-01/2017 - SEAD – Em atenção aos  Ofícios: 
Nº  126-01/2017 – sobre anteprojeto de lei que “Determina o Plantio da Árvore 
Símbolo do Município – Ipê Amarelo, em todos os locais públicos onde o 
município é o proprietário 
 
Nº  132-01/2017- qual é a campanha adotada para o combate aos mosquitos e 
baratas na cidade, visto que nas bocas de lobo existe uma grande proliferação 
de baratas, roedores e outros insetos e inclusive vários focos de mosquitos. 
 
Nº  143-01/2017-  Áreas Verdes (APP) existentes nos Bairros da nossa cidade. 

************************************************************************************ 

ESTADUAIS: 
 
 Deputado Estadual Enio Bacci e Eduardo Loureiro, convidam para a Audiência 
Pública que tem por objetivo debater os impactos do Programa de Exploração 
de Rodovias do Governo Federal para a Rodovia BR 386, no dia 19 de abril às 
19:00 horas na Univates.  
**************************************************************************************** 



CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 331, 332, 333, 334, 335, 336 e 342/2017). 
 
Req. 331/2017 - Solicita à Secretaria de Educação o extrato dos pagamentos 
realizados até o presente momento, referentes à obra de ampliação da EMEF 
Pedro Welter, localizada no bairro Floresta. Segundo placa informativa da obra 
localizada em frente à Escola, o investimento total na ampliação do educandário 
seria de R$ 1.160.431,37, sendo que R$ 910.431,37 seriam recursos municipais e 
R$ 250.000,00 recursos federais. Informações extraoficiais dão conta de que os 
recursos federais teriam sido cancelados e a comunidade necessita saber como a 
obra será finalizada. 
 
Req. 332/2017 - Solicita espaço para falar sobre a explosão de bancos no 
município de Pouso Novo. 
 
Req. 333/2017 – Solicita ao Departamento de Trânsito se há previsão de 
instalação de rótula / semáforo no cruzamento das Avenidas Amazonas e 
Senador Alberto Pasqualini. 
 
Req. 334/2017 – Solicita ao Poder Executivo urgentes providências no sentido 
de finalizar a obra de canalização na Rua Miguel Paulus, localizada no bairro 
Centenário. 
 
Req. 335/2017 – Solicita ao Poder Executivo se há previsão de realização de 
concurso público para preenchimento de cargos efetivos no Poder Executivo, e 
quais são os cargos previstos. 
 
Req. 336/2017 – Solicita ao Poder Executivo estudo de viabilidade de 
implantação de uma Cozinha Central, para o atendimento das Escolas 
Municipais e Projetos Vida, assim como ocorre no município de Estrela. 
 
Req. 342/2017 – Solicita ao Poder Executivo que sejam reestabelecidas as 
Funções Gratificadas para os Servidores Públicos que exercem as funções de 
Coordenação e Orientação Escolar, que foram suprimidas em janeiro de 2017. 
 
 
ARILENE MARIA DALMORO E CARLOS EDUARDO RANZI (Req. 337/2017) 

 
Req. 337/2017 - Solicita ao Poder Executivo a alteração da Lei Municipal nº 
9.698, de 11 de dezembro de 2014, a qual autoriza o Poder Executivo a alterar 
destinação e a doar uma área de terrenos urbana à Fundação para Reabilitação 
das Deformidades Crânio Faciais – FUNDEF, no sentido de prorrogar os prazos 
ou suprir alguns dos itens de contrapartida disposto no artigo 5º, que são: - 
pavimentação da Rua Pará em frente ao imóvel (129,50 m. x 5,50 m.); - 
pavimentação da Rua Passarela (49,65 m. x 5,00 m.); - pavimentação das 



calçadas de passeio lindeiras às Ruas Pará e Passarela; -construção de praça de 
brinquedos infantil com 08 (oito) aparelhos e 04 bancos de concreto com assento 
e encosto de madeira; - construção de Academia ao Ar Livre com 18 (dezoito) 
aparelhos e 06 bancos de concreto com assento e encosto de madeira; - 
construção de quadra de esporte com demarcação para a prática de basquete, 
vôlei e futebol de salão, em concreto alisado/polido, com equipamentos e sem 
cobertura, no tamanho de 30,0 m. x 15,0 metros; - cercar as áreas de lazer, 
mantendo o acesso livre. Tendo em vista a importância da construção do 
hospital para o tratamento de deformidades crânio faciais, o qual consideramos 
ser um prazo para finalização destas obras encerra-se dia 31/12/2017, o qual 
consideramos ser um prazo exíguo para cumprimentos das metas estabelecidas, 
entendemos que os prazos devem ser prorrogados ou itens suprimidos de 
contrapartida. 
 
FABIANO BERGMANN (Ind. 134 e Projeto de Lei CM nº 034-01/2017) 

- Solicita a Instalação de mais luminárias, e o conserto das estragadas na 
Pracinha da Rua: José Franz, no Bairro Conventos.  

-Solicita cercamento do campinho na praça da Rua: Guilherme A. Rieth, 
também no Bairro Conventos.       

Projeto de Lei CM nº 034-01/2017 - Denomina   de   Rua:   Hugo    José 
Hennemann a Rua Central(principal) do     Loteamento   Ibiza, no Bairro 
Conventos e dá outras providências 
                          
 
ANTÔNIO MARCOS SCHEFER (Req. 338/2017 e Ind. 135) 

 
Req. 338/2017 – Solicita ao Poder executivo/Sr. Prefeito Municipal, SESA a 
possibilidade de que os moradores do bairro São Cristóvão que utilizam o 
transporte a Porto Alegre, possam desembarcar no Estacionamento da Empresa 
localizada no bairro e não em frente à Secretaria, pois isto ajudaria a todos, 
tendo em vista que não precisariam arcar com transporte para se locomover até 
em casa. 
 
- SOSUR: solicitando a substituição de uma lâmpada queimada no poste 
localizado na Rua Coelho Neto em frente ao número 116 no bairro São 
Cristóvão, pois os moradores reclamam da insegurança no local devido à falta 
de iluminação. 
 
- SOSUR: solicitando melhorias na Rua Nilson Inácio Lenz no bairro Moinhos 
d’Água, pois segundo moradores a mesma se encontra em péssimo estado de 
conservação. 



- SOSUR/SAURB: solicitando o recolhimento de lixos localizados na calçada da 
1ª Quadra da Rua Miguel Tostes no bairro São Cristóvão, visto que além de 
obstruir a passagem o lixo está gerando a proliferação de baratas no local. 
 
- SOSUR: solicitando a substituição de uma lâmpada queimada no poste 
localizado na Rua Carlos Spohr Filho próximo a residência nº 2163 no bairro 
Moinhos, pois os moradores reclamam da insegurança no local devido à falta 
de iluminação. 
 
- SEPLAN-Trânsito: a colocação de um quebra-molas na Rua Henrique Stein 
Filho no bairro Jardim do Cedro, em frente à Escola Municipal de Ensino 
Fundamental Dom Pedro I visto que há na mesma um grande fluxo de veículos 
o que gera muita preocupação em relação à segurança das crianças que 
transitam no local. 
 
- SOSUR: solicitando melhorias na Rua Miguel Paulus no bairro Planalto, pois 
os moradores reclamam da grande quantidade de buracos que há, dificultando 
a travessia na mesma. 
 
- SOSUR: solicitando patrolamento e colocação de material (brita/saibro) na 
Rua Oswaldo Mathias Ely no bairro Montanha, pois os moradores reclamam da 
grande quantidade de buracos, o que acaba dificultando a travessia na mesma. 
 
 
PAULO ADRIANO DA SILVA (Req. 339, 340 e 341/2017 e Ind. 136). 
 
Req. 339/2017 – Solicita à Secretaria de Meio Ambiente (SEMA), que  forneça 
cópia do Alvará de Supressão expedido para o corte de vegetação na Av. 
Benjamin Constant, lado direito, ao lado da Câmara Municipal de Vereadores, 
onde 2(duas) Árvores foram cortadas no dia 09/04/2017 com a presença da 
equipe da RGE e da Secretaria de Desenvolvimento Econômico, Turismo e 
Agricultura. Esta solicitação visa atender a comunidade em geral, 
principalmente os moradores das proximidades que estão preocupados com o 
corte recente de Árvores nesta região da cidade. 
 
Req. 340/2017 – Solicita à Secretaria de Segurança Pública (SESP), inclusive à 
Secretaria de Trânsito, que informe qual a previsão para a colocação de um 
temporizador para a passagem de pedestres na sinaleira do bairro Jardim do 
Cedro. Esta solicitação visa atender a comunidade em geral, principalmente as  
crianças que por ali circulam e precisam atravessar a rua na saída da escola. 
 
Req. 341/2017 – Solicita à Secretaria de Saúde (SESA), que informe qual a 
previsão para a retomada das obras na reforma ESF Campestre. Esta solicitação 



visa atender a comunidade em geral, principalmente as famílias que são 
atendidas naquele bairro e que hoje precisam se deslocar para outras unidades 
para serem atendidas. 
 
 - Solicita à Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SEOSP) que sinalize as 
obras de reforma de calçamento. Esta solicitação vem a atender 
especificadamente a obra de reforma do calçamento no bairro Santo André 
onde durante dias não foi colocada placas de sinalização para evitar acidentes. 
 
- Solicita à Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SEOSP) a colocação e troca 
de lâmpadas na Rua Uruguai, em frente ao nº 21, bairro Das Nações. 
 
- Solicita à Secretaria de Segurança Pública (SESP), inclusive Trânsito, que 
coloque 2(dois) agentes de trânsito na entrada e saída dos alunos da Escola 
Estadual de Educacional Básica Érico Verissimo, no turno da manhã tarde e 
noite. 
 
 
EDER SPOHR (Ind. 137). 
 
- Solicita à Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SOSUR) que faça com 
urgência a instalação de um novo ponto de luz em um poste localizado na Rua 
Rodolfo Bischoff, esquina com a Avenida Pedro Teobaldo Breidenbach, entrada 
do Residencial Portal dos Conventos, no bairro Conventos. 
 
- Solicita à Secretaria de Obras e Serviços Públicos (SOSUR) que faça o 
patrolamento e colocação de material em toda a Rua Relindo Bruinsma, bairro 
Moinhos d Água. 
 
- Solicita a Secretaria da Segurança Pública, diretamente ao Departamento de 
Trânsito, que faça a pintura de uma faixa de segurança na Rua Júlio May, 
próximo ao portão de acesso e saída dos ônibus da empresa Scherer, bairro 
Centro. Esta solicitação é de extrema urgência, principalmente por que muitas 
crianças que vão até a Sociedade Lajeadense de Auxílio aos Necessitados 
(SALAN) usam este caminho e correm o risco de serem atropeladas por 
veículos que circulam em alta velocidade. 
 
 
SÉRGIO MIGUEL RAMBO (Req. 343/2017 e Ind. 138). 
 
Req. 343/2017 – Solicita ao Poder Executivo/Sr. Prefeito Municipal/Secretaria 
de Obras, que façam um projeto de viabilidade para instalação de luminárias no 
campo que fica ao lado da academia de saúde na rua Cristiano Schneider no 



Bairro Olarias. Justificativa: Munícipes estão reivindicando a iluminação no 
local devido ao horário em que poderiam desfrutar ou usufruir da prática de 
esportes, já que não podem utilizar às escuras, e isso tornaria o local mais 
seguro. 
 
- Solicita ao Poder Executivo/ Secretaria de Obras e Serviços Urbanos (SEOSP) 
que providenciem o patrolamento, colocação de material e limpeza das valas na 
Rua Daniel Zagonel no Bairro Olarias. 
 
- Solicita ao Poder Executivo/ Secretaria de Obras e Serviços Urbanos (SOESP) 
que providenciem a colocação de material na Rua Marques de Souza no Bairro 
Igrejinha. 
- Solicita ao Poder Executivo/ Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, que 
providenciem a colocação de material na Rua Santa Clara do Sul no Bairro 
Igrejinha. 
 
- Solicita ao Poder Executivo/ Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, que 
providenciem o patrolamento, colocação de material e limpeza das valas na Rua 
Bom Retiro do Sul, entre o Bairro Olarias e Planalto. 
 
- Solicita ao Poder Executivo/ Secretaria de Obras e Serviços Urbanos, que 
verifiquem a iluminação da rua Romeu Júlio Scherer no Bairro Planalto. A rua 
está às escuras nos últimos dias, moradores pedem providências pelo fato da 
cobrança ser feita mesmo sem terem iluminação Pública. 
 
 
ERNANI TEIXEIRA DA SILVA (Req. 344/2017 e Ind. 139). 
 
Req. 344/2017 - Solicita ao Prefeito Municipal, que informe a esta Casa 
Legislativa o porquê da demora dos remédios oriundos do Governo Estadual à 
Farmácia Escola, para o fornecimento dos mesmos às pessoas que dependem e 
necessitam deles. 
 
- Solicita providência, no sentido de recolhimento do lixo verde na Rua 
Humaitá, no Bairro Universitário.  
 
- Reitera o pedido, no sentido de construção de uma churrasqueira e a colocação 
de dois ou mais bancos na área verde, localizada na Rua Frieda Niederle, 
próximo ao nº 184 no Bairro Conventos, para maior aproveitamento da área. 
 
- Solicita providência, no sentido de colocação de uma lixeira, ao lado do 
Ginásio de Esportes, nas proximidades de uma Goiabeira, no Bairro Montanha. 



- Reitera o pedido, no sentido da colocação de placa indicativa, na entrada da 
UPA, placa esta definindo como é o acesso dos veículos, pois há casos que os 
veículos entram pela frente e outros pelos fundos da UPA, no Bairro Moinhos 
D’ Água. Foto Anexa. 
 
- Solicita o conserto dos buracos, assim como, a limpeza e capina das vegetações 
existentes na Fundação Getúlio Vargas – UPA, localizada na ERS 413 no Bairro 
Moinhos D’ Água. Fotos Anexas. 
 
- Solicitação com urgência ao Departamento de Trânsito, a pintura das faixas de 
segurança para pedestres, no trevo de acesso ao Bairro São Cristóvão, para 
maior segurança na travessia dos mesmos. 
 
- Solicita providência, com a maior brevidade possível, a troca de vários 
tampões das bocas de lobo, assim como, o conserto dos canos quebrados e do 
calçamento nos fundos do prédio da UPA. Fotos Anexas. 
 
- Solicitação com urgência ao Departamento de Trânsito, da possibilidade para 
o alargamento da pista de rolamento, na via de entrada à UPA. Fotos Anexas. 
 
- Solicitação com urgência ao Departamento de Trânsito, para a instalação de 
uma proteção de ferro em frente ao portão de entrada/saída, na EMEI 
Amiguinhos do Jardim, Bairro Jardim do Cedro, solicito essa proteção, para que 
as crianças da mesma não saiam direto para a rua. 
 
- Solicita a limpeza nas bocas de lobo, desentupir a canalização na Av. Beira Rio, 
trecho compreendido entre a ponte do Saraquá até a entrada do Bairro Santo 
Antônio. 
 
- Solicita com urgência ao Departamento de Trânsito, pois a rótula existente na 
Av. Dr. Parobé é importante naquele local, porém, precisa ser diminuído por 
1m. e meio em seu diâmetro, pois causa dificuldade para os veículos pequenos 
em seu retorno e a manobra de um caminhão de carga fica praticamente 
impossível. 
 
 
MOZART PEREIRA LOPES (Req. 345/2017 e Ind. 140). 
 
Req. 345/2017 - Solicita ao DAER – Departamento Autônomo de Estradas de 
Rodagem, para que estude a possibilidade de iniciar a duplicação da ERS 130, 
da Cidade de Arroio do Meio até a ponte do Arroio Saraquá, no Município de 
Lajeado, pois não tem mais condições de trafegabilidade nos horários de pico. 



- Solicita ao Departamento de Trânsito, que estude a possibilidade de reduzir a 
rótula na Av. Dr. Parobé devido a grande dificuldade de circular ali, ônibus e 
caminhões. 
 
- Solicita à Secretaria Municipal de Obras, que providencie no conserto da 
calçada na Av. Dos 15, esquina com a Rua Guilherme Berner danificada pela 
prefeitura. 
 
ILDO PAULO SALVI (Req. 346/2017). 
 
Req. 346/2017 - Solicita espaço no expediente para falar sobre a Democratização 
do espaço público na Cidade de Lajeado. 
 
 
WALDIR BLAU (Ind. 141). 
 
- Solicita à Secretaria de Obras com Urgência o patrolamento de todas as Ruas 
dos Bairros Olarias, Igrejinha, Planalto. 
 
- Solicita à Secretaria de Obras a colocação de uma boca de lobo na Rua 
Marques de Souza Nº40. 
 
 
NILSON DO ARTE (Req. 347 e 348/2017 e Ind. 142). 
 
Req. 347/2017 – Solicita à Secretaria de Obras para fazer estudo para solucionar 
uma situação de poluição causada por poeira, na rua (A), no bairro Santo 
Antônio; devido ao aumento do fluxo de veículos, que passaram a utilizar essa 
rua como acesso ao Residencial Novo Tempo II. A poeira entra nas residências 
dessa rua causando transtornos respiratórios a crianças e idosos, sem 
mencionar na limpeza das casas. Em anexo um Abaixo assinado dos moradores. 
 
Req. 348/2017 - Solicita espaço no Expediente para falar sobre: Páscoa na Praça. 
-Solicita à SEMA, Secretaria de Meio Ambiente, que seja denominado o lago 
existente no interior do Parque Professor Theobaldo Dick, através de uma 
campanha com as escolas municipais. Essa ação ira mobilizar os alunos, pais e 
professores das escolas do município, além de incentivar a educação ecológica e 
beneficiar ainda mais o nosso Parque, que terá agregada, outra referência de 
identidade turística. Como sugestão segue três nomes: LAGO ESPERANÇA. 
LAGO DOS PATOS. LAGO DAS LAJES. 
 



-Solicita à SEOSP. Secretaria de Obras e Serviços Públicos. Para que seja feito 
concertos na A. Presidente Castelo Branco, no entorno da rodoviária; Pois 
encontra-se com vários buracos dificultando a trafegabilidade. 
 
- Solicita à Secretaria de trânsito estudo para a implantação de uma proteção 
com barras de ferro na esquina das Ruas Simon Bolivar com a Rua (M) no 
Número 530. No Bairro Santo Antônio. Pois já houve dois acidentes com 
veículos entrando no pátio do morador. O mesmo pede providências. 
************************************************************************************** 

Sala Presidente Tancredo de Almeida Neves, 11 de abril de 2017. 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 


